

Staatskanzlei
Information

Rathaus / Barfüssergasse 24
4509 Solothurn
Telefon 032 627 20 70
Telefax 032 627 21 26
kanzlei@sk.so.ch
www.so.ch

Medienmitteilung

950 Projekte mit Mitteln aus dem Lotterie- und Sportfonds gefördert

Solothurn, 2. April 2019 – Der Kanton Solothurn unterstützte letztes Jahr gegen 950 Projekte in den Bereichen Kultur, Sport, Umwelt und Soziales mit Geldern aus dem Lotterie- und dem Sportfonds. Knapp 18 Millionen Franken wurden dafür ausbezahlt.

Letztes Jahr sind beim Lotterie- und Sportfonds Kanton Solothurn 1127 Gesuche bearbeitet worden. Beim Lotteriefonds sind 561 Gesuche (Vorjahr: 522) bearbeitet worden, wovon 433 (Vorjahr: 399) vom Regierungsrat bewilligt wurden. Dabei wurden insgesamt 13,5 Millionen Franken an Projektbeiträgen aus Kultur, Soziales und Umwelt ausbezahlt.

Beim Sportfonds sind 566 Gesuche (Vorjahr: 522) bearbeitet worden. 490 (Vorjahr: 484) Gesuchen wurde entsprochen. Der Sport wurde insgesamt mit 4,3 Millionen Franken unterstützt.

Woher kommt das Geld?

Der Lotterie- und der Sportfonds werden mit dem Anteil des Kantons Solothurn am jährlichen Reingewinn von SWISSLOS gespeisen. Mit diesen Geldern kann der Kanton Projekte mit gemeinnützigem und wohltätigem Charakter unterstützen – insbesondere aus den Bereichen Kultur, Denkmalpflege, Archäologie, Soziales, Gesundheit, Umwelt und Sport.

Folgende Bereiche und Projekte wurden 2018 unterstützt:

Lotteriefonds

Archäologie	767'899
Architektur und Bildende Kunst	798'156
Auszeichnungs- und Förderpreise	380'228
Denkmalpflege	1'509'795
Diverses, Spezialprojekte Kultur	2'009'697
Entwicklungshilfe	100'000
Film und Fotografie	329'113
Geschichte, Brauchtum, Wissenschaft	1'627'466
Kulturaustausch und Kulturvermittlung	327'635
Kulturelle Institutionen	830'000
Literatur	274'193
Musik	899'559
Soziales und Gesundheit	1'663'682
Theater und Tanz	1'521'160
Umwelt, Natur und Landschaft	263'421

Folgende Projekte erhielten dabei eine besonders grosse Unterstützung:

Solidaritätsbeitrag Opfer von fürsorgerischen Zwangsmassnahmen	1'000'000
Solothurner Kantongeschichte	666'566
Haus der Museen Olten	600'000
Freilichttheater 100 Jahre Landesstreik 2018	530'000
Neue Ausstellung im archäologischen Museum Olten	300'000
Pilotprojekt Stationäre Langzeit-Palliative Care (2 Jahrestranchen)	260'000

Sportfonds

Ball- und Wurfspiel	1'040'447
Diverse Sportarten	732'860
Eis-, Hockey-, Rad- und Wassersport	412'082
Sportanlagen	1'231'738
Turnen	661'284

Folgende Projekte erhielten dabei eine besonders grosse Unterstützung:

Neubau Betoncoupe Arena Schönenwerd	716'675
Neubau Mehrzweckhalle Messen	188'252
Neubau Garderoben und Schwingpavillon Mittleres Brühl Solothurn	176'974

Weitere Auskünfte

Ursula Brunschwyler, Abteilungsleiterin Lotterie- und Sportfonds, 032 627 22 82

Weitere Informationen

www.so.ch/ddi/lotterie-und-sportfonds

www.swisslos.ch

www.sokultur.ch/html/kulturzeiger/kulturzeiger.html

www.so.ch/verwaltung/bau-und-justizdepartement/amt-fuer-denkmalpflege-und-archaeologie/publikationen/archaeologie-und-denkmalpflege-im-kanton-solothurn/